



Rue Sadi Carnot – CS 00001  
59790 Ronchin - France

Tél : (33) 3 59 31 53 00  
[www.groupe-adeo.com](http://www.groupe-adeo.com)

## Emission d'un emprunt obligataire de 100 M€

Groupe ADEO S.A. annonce le succès du placement d'une émission obligataire d'un montant de 100 M€ et d'une durée de 7 ans, portant intérêt au taux annuel de 2,75%.

Cette émission a été souscrite dans le cadre d'un placement privé réalisé par CM-CIC Securities, en tant que Chef de File.

Les obligations sont admises sur le marché réglementé de NYSE Euronext à Paris sous le code ISIN FR0011404771.

Le prospectus relatif à cette opération, visé par l'Autorité des marchés financiers le 25 janvier 2013 sous le n° 13-020, est disponible (i) sur simple demande au siège social de la Société et (ii) sur les sites internet d'Euronext ([https://bonds.nyx.com/sites/bonds.nyx.com/files/fr0011404771\\_30012013\\_p.pdf](https://bonds.nyx.com/sites/bonds.nyx.com/files/fr0011404771_30012013_p.pdf)) et de l'Autorité des marchés financiers ([www.amf-france.org](http://www.amf-france.org)).

Ronchin, Le 28 janvier 2013

## Bond issue of €100 million

Groupe ADEO S.A. is pleased to announce its successful bond issue of € 100 million bearing interest at a rate of 2.75% *per annum* with a 7 year maturity.

This issue was realised through a private placement arranged by CM-CIC Securities, as sole Lead Manager.

The bonds are listed on the regulated market of NYSE Euronext in Paris under ISIN code FR0011404771.

The prospectus relating to this transaction, which received visa no. 13-020 from the French Autorité des marchés financiers on January 25, 2013, is available (i) upon request from the Company at its head office as well as (ii) on Euronext's website ([https://bonds.nyx.com/sites/bonds.nyx.com/files/fr0011404771\\_30012013\\_p.pdf](https://bonds.nyx.com/sites/bonds.nyx.com/files/fr0011404771_30012013_p.pdf)) and on the AMF's website ([www.amf-france.org](http://www.amf-france.org)).

Ronchin, January 28, 2013